

Tía Julia dejó la chakana

NANCY MILLER • OJO

Después de cuatro años se dio cuenta que hablaba un lenguaje distinto al del Jefe de Estado. La congresista Julia Valenzuela oficializó ayer su renuncia a Perú Posible, debido a la inexistencia de una voluntad política del régimen para impulsar medidas efectivas y reales a favor de la niñez, erradicar la corrupción en el sector educación y propiciar la construcción de una universidad en San Juan de Lurigancho. Con Valenzuela ya son 14 los legisladores que por diversas razones han dejado de formar parte de la bancada oficialista. Entre los mismos se encuentran Manuel Olaechea, Ronnie Jurado, Jacques Rodrich, Luis Guerrero, Edgar Villanueva, Víctor Valdez (expulsado), Cecilia Tait, Ana Elena Towsend, Gloria Helfer, Leoncio Torres Ccalla (expulsado), Walter Alejos, Luis Solari y Jorge Chávez Sibina. Se establece que en los próximos días presentaría su dimisión al grupo gobiernista el legislador Ernesto Herrera. "Hablamos idiomas diferentes, entonces yo no sé que hago aquí", dijo Valenzuela en la conferencia de prensa que convocó para anunciar su alejamiento, tanto del partido de la chakana como de la bancada oficialista.

De igual manera precisó que no hubo deseos de solucionar las denuncias que formuló sobre la corrupción que existe en el sector educación. "La sobrevaluación de obras, el nombramiento ilegal de profesores y otros", señaló. ●